Madame Carolyn M. McAskie (40 ans). née à Glasgow (Ecosse), comme Haut-commissaire au Sri Lanka avec accréditation simultanée aux Maldives.

Madame McAskie [baccalauréat ès arts, Université de Colombie-britannique, 1967] est entrée à l'Agence canadienne de développement international (ACDI) en 1968. Elle a servi à l'étranger à Nairobi et comme Directeur adjoint, Secrétariat du Commonwealth à Londres. A Ottawa, de 1975 à 1980, elle a été Agent principal de projet, Asie et Pacifique (ACDI); de 1980 jusqu'à présent, elle a servi au Bureau des programmes multilatéraux (ACDI), comme Agent principal de programmes de 1980 à 1982 et puis, comme Directeur adjoint de 1982 à 1984. Depuis 1984, elle est Directeur général, Coopération technique multilatérale (ACDI). Madame McAskie remplace Monsieur D.M. Collacott qui rentre à Ottawa.

Monsieur Normand Villeneuve (43 ans), né à Desbiens (Québec), comme Consul général à Sao Paulo.

Monsieur Villeneuve [baccalauréat en commerce, Université de Laval, 1962; maîtrise en commerce, Université Laval, 1963; études supérieures, Institut des Sciences politiques, Paris, 1965] est entré au ministère du Commerce en 1966. Il a servi à l'étranger à Melbourne, Bruxelles, et Dublin; de 1979 à 1981, Conseiller (Commerce) en Algérie; de 1981 à 1984, Conseiller (Commerce) à Washington. Depuis 1984, il est Conseiller (Commerce et économie) à Brasilia. Monsieur Villeneuve remplace Monsieur W.L. Clarke qui rentre à Ottawa.